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(1)前回の質疑に対する回答について 

 

【竹内(靖)委員】 

Ｑ１ 

項目の７番「消防施設管理費」で今回８３９千円の減となっている。以前から消防水

利等の施設及び備品の維持管理については、市で管理するものと町内会で管理するもの

があり、年々減額となると町内会の負担が大きくなる等、不安材料となるのではないか。 

回答(総務班) 

  ・839 千円の減額については、消防車両の車検台数が減となった（前年 12 台→今年度

5 台）ものであり、通常の施設管理費は前年度と同額となっている。 

 

 Ｑ２ 

項目の８番「地域公共交通運行対策費(乗合タクシー)の運行補助」だが、金額的には

前年度とほぼ変わらないが、地域の声で利用しづらいという意見もあり、実際の利用率

について検証をしていただきたい。 

回答(地域振興班) 

  ・今後、利用者の意見を聞くとともに実際の利用状況を踏まえ、利用しやすく乗って

もらえる公共交通となるよう見直しを進めていく。 

 

 Ｑ３ 

項目の１９番「道路維持費」だが、かなりの減額となっている。最近の道路状況を見

ると、路面状況や除草状況が非常に悪く、今回、また減額となると補修にも影響がある

と考える。道路修繕については、緊急対応を心掛けていただきたい。 

回答(産建窓口班) 

  ・道路維持費については、今まで小規模災害復旧分を含めて計上していたが、今年度

から災害復旧に関しては、別計上とすることで全市的に統一されたため、これに係

る経費が減額となった。なお、道路修繕の緊急対応については、今後も速やかに対
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処していく。 

 

Ｑ４ 

項目の３７番「ふれあいランチサービス事業」だが、今年度から、「社協」から「業者

委託」となり不具合が出ている。訪問時に在宅している高齢者が、すぐに出ていかなか

ったために、弁当を持ち帰られたというケースやキャンセルが効かないことなどがある。

高齢者は、在宅していても早く行動がとれない場合もある。見守りを兼ねてというとこ

ろもあるので、しっかりとした対応をお願いしたい。 

回答(福祉班) 

  ・弁当のキャンセルについては、昨年度と同じルールであり、前日の午後５時までに

業者へ連絡することとなっているが、社協で実施していた時は当日でも受け付ける

など、柔軟な対応をとっていたため、不便を感じているものだと思う。この機会に

再度、利用者にキャンセルのルールを周知させていただく。 

  ・配達の件については、事業の切り替わる３月に、社協、リライフ、高齢者支援課、

中郷区の４者で引き継ぎを行った際、「ベッド脇まで弁当持っていき安否確認を行

う必要がある方」、「足が悪いので玄関に出てくるまで時間のかかる方」などを確認

したものの、留守だと勘違いして、「弁当の衛生面の確保」の観点から、不在票を置

いたうえで、弁当を持ち帰ったもの。 

   現在は、利用者の事情等を個々に判断したうえで、柔軟に対応することとし、不在

の際は、本人や担当事業所、緊急連絡先に連絡し、本人の安否確認をすることとし

た。 

   今後、苦情等の話があったら、総合事務所へ連絡をお願いしたい。 

 

 Ｑ５ 

項目の４０番「公立保育所運営費(通園バス、施設管理経費)」、５０番「スクールバ

ス等運行事業」だが、通園バスの更新時には四駆でお願いしたい。スクールバス等運行

事業では、増額となっているが、タイヤについては、冬用のタイヤをそのまま夏にも履

いて、履きつぶしているが、「夏は夏用」「冬は冬用」が基本と考える。予算云々ではな

く、適正な維持管理をお願いしたい。 

回答(福祉班、教育・文化班) 
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 ・通園バスについては、地域性を考慮し、四輪駆動車での更新を要望していく。 

 ・タイヤについては、ご指摘のとおり、適時の装着が基本であると考えるが、今回は

予算の関係でスタッドレスタイヤを引き続き装着することとしている。 

 

 Ｑ６ 

【陸川委員】 

  県道だが、藤沢地内の消雪パイプは水が出ない状況となっている。出ないのであれ

ば、機械除雪をお願いしたい。もう何年も続いているので、町内会からも要望はあると

思うが、市としても県へ要望してほしい。 

回答(産建窓口班) 

  ・藤沢地内の消雪パイプは井戸の能力が低下し、設置当時ほどの水量が確保できなく

なっていることから、部分散水と機械除雪併用を行っている。住宅地を通る幹線道

路なので、再度県に対してきめ細かい除雪がされるようこれからも要望していく。 

 

 Ｑ７ 

【坂田委員】 

  項目の１２番「農業用施設等維持管理費(多面的機能支払補助金ほか)」の多面的機

能支払補助金だが、当区では１２集落が対象となっているものの、取組条件が曖昧なた

め、対象とならない場合もある。１２集落を対象に、具体的な説明会を開催してほしい。 

回答(産建窓口班) 

  ・従来から直接支払・多面的機能支払等の協定代表者等を対象に、農業政策に関する

事業説明会の中で多面的機能支払の事業説明を実施している。今年度の中郷区の説

明会は 5 月 30 日に「はーとぴあ中郷」で実施する予定としている。 

 

  Ｑ８ 

【岡田(龍)委員】 

  項目の６番「災害対策費(防災行政無線設備の更新・維持管理)」は、ハード面の更

新もいいが、緊急時の放送方法が人により聞きづらいことも多々あるため、取扱いにつ

いても検討願いたい。 

回答(総務班) 

 ・緊急放送時の対応については、職員や宿直者に対し指摘があったことを説明し、「ゆ
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っくり、はっきり」放送するよう指導する。 

 

 Ｑ９ 

【高橋会長】 

  項目の２２番「除雪費」、２３番「消融雪施設管理費」については、中郷区には防衛

の調整交付金が入っているが、それがどの程度充当されているのか明確にしてもらい

たい。 

  また、予算については、中郷区として要求する前に、なんらかの形で協議会へ提示

することはできないか。確定する前に協議会として調整できないものか。 

回答 

  ・今年度の調整交付金については、「消融雪施設管理費」に４３,０００千円の充当を

見込んでいる 

・また、翌年度以降の交付金を使った事業については、８月をめどに事務所内で取り

まとめを行い、その結果を協議会にお示ししたいと考えている。 



令和元年度実施分　地域活動支援事業【中郷区】

平均値 最高最低 平均値 最高最低 平均値 最高最低 平均値 最高最低 平均値 最高 最低

7
二本木駅を核としたみんなが
集まり地域で作る地域活性化
事業

中郷商工会 785 634 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 4.00

5

3

3.82

5

3

3.64

4

3

3.73

5

3

7.27

9

6

22.46 1

6 中郷区の地域福祉教育普及
事業

中郷区住民福祉会 555 550 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.91

5

3

4.00

5

3

3.64

4

3

3.55

4

3

7.27

9

5

22.37 2

9
二本木駅を活用した地域の憩
いの場と地域活性化拠点整備
事業

なかごう四季の会 344 340 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.55

4

3

3.45

4

3

3.64

4

3

3.36

4

3

7.27

8

6

21.27 3

13 中郷スノーフェスト事業 雪郷岡沢チーム 984 830 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.45

4

2

3.64

4

3

3.64

4

2

3.27

4

2

7.09

9

6

21.09 4

11 「縄文の郷」具現化事業 縄文学校 395 370 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.18

5

2

3.36

5

2

3.91

5

3

3.00

4

2

6.91

9

6

20.36 5

3 西部地区高齢者支援お楽しみ
買い物ツアー事業

岡沢老人クラブ松寿会 280 230 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.45

4

3

3.64

4

2

3.55

4

3

3.09

4

2

6.36

8

5

20.09 6

5 みんなで創るきれいな中郷事
業

ＮＰＯ法人　中郷区まちづくり
振興会　生活環境部

117 116 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.64

4

3

3.55

4

3

3.64

4

3

2.73

4

2

6.36

9

3

19.92 7

8 中郷区高齢者いきいき支援事
業

中郷区老人クラブ連合会 668 660 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.45

4

2

3.45

4

3

3.36

4

2

3.18

4

2

6.45

8

5

19.89 8

15 みんなのフラワーガーデン事
業

江端町内会 136 135 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.64

4

3

3.27

4

2

3.36

4

2

2.91

4

2

6.55

8

4

19.73 9

12 南部地区を元気にする活動事
業

南部地区まちづくり協議会 713 712 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.09

5

2

3.36

5

2

3.55

5

2

2.91

5

2

6.73

10

5

19.64 10

10 今も名残がある二本木・松崎
宿を未来につなごう事業

二本木・松崎宿保存研究会 269 268 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.27

4

2

3.36

4

2

3.45

4

2

2.91

4

2

6.64

9

4

19.63 11

14
「中郷中学校吹奏楽部による
中郷区地域貢献活動」支援事
業

中郷中学校吹奏楽部保護者
会

478 477 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.09

4

2

3.27

4

2

3.36

4

3

2.82

4

2

6.55

8

4

19.09 12

2
地区行事参加、介護施設慰問
により、民踊でいきいき支援事
業

さくらの会 192 152 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 3.09

4

2

3.09

4

2

3.27

4

2

2.91

4

2

6.00

8

4

18.36 13

4 剣道を楽しもう事業 中郷剣道スポーツ少年団 237 236 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 2.82

4

2

3.18

4

2

3.27

4

2

2.45

3

2

6.09

8

3

17.81 14

1 芸能活動による地域活性化事
業

アロハ中郷 247 247 ○： 11 ×： 0 ○： 11 ×： 0 2.73

4

2

2.91

4

2

3.09

4

2

2.45

3

2

5.91

8

4

17.09 15

合計 6,400 5,957 配分額5,500千円 補助金超過額・・・457千円

実現性（５点） 参加性（５点） 発展性（10点）
総点数（30点）
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採点結果一覧表

Ｎｏ 事業名 提案団体 事業費
補助希
望額

内定額
基本審査
適否数

採択方針
適否数

採点結果（配点）
順位

公益性（５点） 必要性（５点）
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視察研修実績（平成 26年度～平成 30年度）及び今年度の予定 

年  度 平成 26年度 平成 27年度 平成 28年度 平成 29年度 平成 30年度 令和元年度 

月  日 
平成 26年 11月 7日

（金） 

平成 27年 11月 25 日

（水） 

平成 28年 11月 9日

（水） 

平成 29年 11月 1日

（水） 

平成 30年 11月 1日

（木） 

令和元年 月 日 

(  ) 

行  先 
市内八千浦、 

同大潟区、長岡市 
見附市、市内小泉 

長野県生坂村、千曲

市 
長岡市、十日町市 

大島区、牧区、JAえ

ちご上越農協 

 

施  設 

・上越火力発電所 

・INPEX メガソーラ

上越 

・長岡震災アーカイ

ブセンター 

・見附市清掃センタ

ー 

・上越市汚泥リサイ

クルパーク 

・生坂村役場 

・生坂村農業公社 

・ＪＲ東日本姨捨駅 

・子育ての駅・ぐん

ぐん 

・ギルドハウス十日

町 

(農)菖蒲生産組合 

(農)みずほ 

妙高はねうまカント

リーエレベーター 

 

内  容 

・原発に代わる、こ

れからの電力を担

う発電所について 

・中越地震による震

災後の復興につい

て 

・焼却処理に代わる

新たな手法（微生

物による分解処

理）の導入につい

て 

・し尿及び浄化槽汚

泥の再利用等につ

いて 

・高齢者の生きがい

作り「おじさま倶

楽部」について 

・農業後継者確保の

取組及び農産物の

直売・加工につい

て 

・スイッチバック方

式の駅である姨捨

駅の状況について 

・長岡市の子育て支

援制度や取組み等

について 

・多様な人たちが集

う住み開きの古民

家シェアハウスに

ついて 

・集落営農の法人化

の経緯、現在の運営

について 

・新設されたカント

リエレベーター(妙

高はねうまカントリ

ーエレベーター)の

見学 

 



資料№4 

第 3回地域協議会 

Ｒ1.5.23 

 

４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員合同研修開催要項 

 

【主 催】 

 牧区地域協議会、中郷区地域協議会、板倉区地域協議会、清里区地域協議会 

 

【目 的】 

牧区、中郷区、板倉区、清里区の地域協議会委員が一堂に会し、共通のテーマに

よる研修(有識者などによる講義など)を行うとともに、日ごろの活動状況などにつ

いて情報を交換することによって委員の資質向上を図ることを目的に開催する。 

 

【日 時】 

令和元年 6月 29日（土） 

・研 修 会：午後 3時 30分～ 

・情報交換会：午後 5時～ 

 

【会 場】 

・研 修 会：割烹 「新柳」（上越市牧区落田 223） 

・情報交換会：研修会場と同会場 

 

【研修内容】 

① 研修（1時間） 

テーマ：中山間地域の振興 

講 師：上南地区地域づくり協議会(糸魚川市) 

会長 伊藤 幸雄 様 

演 題：資源と人材を活かした地域づくり 

② 質疑応答（10～20分） 

③ 情報交換会（1.5～2時間） 

 

【出席者】 

・牧区地域協議会 （丸山 進会長）  12人 

・中郷区地域協議会（高橋達也会長）  12人 

・板倉区地域協議会（平井達夫会長）  14人 

・清里区地域協議会（笹川幹男会長）  12人  委員合計 50人 

・各区事務局（各区所長、事務局 2名程度）    職員合計 8～10人 

出席者 最大 60人 

 

【その他】 

・会場－各事務所間の送迎バスを運行 

 中郷区総合事務所 14:35発 

第 4回吉川区地域協議会 

平成 28年 7月 21日 
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